
ATA Nº 20/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
08/12/2020

Início:
13h30

Término:
15h45min

PARTICIPANTES:
André Kuhnn Raupp (Diretor-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coord. de Execução Orçamentária e Financeira);
Isabel Cristina Müller (Coordenação geral de Ensino);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Fábio Poffo (Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– AER;
– Grupo de Trabalho – GT;
– Edital de Bolsas de Monitoria;
– Conversas com Professores;
– Suporte às Gravações das Práticas; e
– Informações do DIP e DAP.

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor-Geral do campus deu início a reunião, agradecendo a presença de
todos, e passou a palavra ao DEPE/Mário o qual contextualizou a forma que as
AER estão sendo ministradas. Informou ainda, que a Reitoria passou uma
mensagem, de que logo teremos uma devolutiva referente às vagas Docentes.
Quanto ao Grupo de Trabalho – GT, comentando no Concampus, destinado a
organização, fluxos e normatização dos pedidos de insumos para os projetos
de Pesquisa e Extensão a serem realizados no campus, que envolve auxílio do
setor de Produção, informou que nomes estão sendo convidados para
comporem o Grupo. Após, abriu para debate, uma questão voltada à
participação do nosso campus no Edital de Bolsas de Monitoria, a ser
realizada pela Reitoria. O Edital é lançado pela Reitoria, mas o valor da bolsa é
pago com recursos do campus. Debatido sobre a questão, foi deliberado pela
participação do campus no mencionado Edital da Reitoria. Outro assunto
aberto para diálogo, refere-se ao Suporte às Gravações das Práticas, no
caso, a possibilidade de auxílio técnico aos professores, para gravação das
aulas de PPOs. Dialogado sobre o assunto, a equipe fará um estudo do que
poderá ser atendido neste primeiro momento. Após, passou-se as
Informações do DIP e DAP. o DIP/Márcio, conversou sobre a troca de salas
entre a Secretaria e a Informática na Unidade Urbana, sendo então
informado/confirmado a mencionada alteração. Sobre as folgas, será
trabalhado até dia 24 e 31/12 até as 14h. Sobre as usinas fotovoltaica, na
SEDE, as atividades estão acontecendo normalmente. Sobre o almoxarifado, a
estrutura da garagem está sendo levantada. Teve o resultado da empresa
ganhadora para realização das obras do banheiro da Agronomia, e obras do
SISAE. Sobre os calçamentos, logo serão iniciados, sendo apenas necessário
estabelecer o local de início. Quanto às pinturas, espera-se que em



janeiro/2021 sejam iniciadas. Quanto à cozinha, os serviços continuam sendo
realizados. Já o DAP/Adriano, informou sobre o valor de uma nova central
telefônica, o qual foi superior ao imaginado. Após comentou sobre a
participação do campus no edital do Exército referente a aquisição de
estruturas modulares. Sobre a reunião do PROAD, já foi informado que terá
cortes no orçamento. Sobre o RIP, não há informações até o momento. Outro
ponto informado, refere-se a um pregão de aluguéis de carros, para os carros
oficiais. Em relação às compras conjuntas, esta seguirá da mesma forma,
contudo será colocada uma limitação nas compras. A questão do servidor da
informática e da central telefônica, será realizado um encontro, com
participação de alguém da TI, para definição/resolução dessas 02 (duas)
demandas. Realizados os mencionados encaminhamentos, e não restando
mais assuntos a serem debatidos, deu-se por encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– O DIP saiu da reunião às 15h40min.

Original assinada e arquivada no Gabinete


